

L'Équateur réaffirme son soutien aux droits des migrants



Quito, 19 décembre (RHC)- Le gouvernement de l'Équateur a exprimé son soutien au droit des personnes de migrer.

Il a signalé que ce droit doit être respecté par tous les pays du monde dans le contexte de la Journée Internationale du Migrant, célébrée hier.

Le ministre équatorien des affaires étrangères, Guillaume Long a réaffirmé que son pays est à l'avant-garde dans ce thème car il mène des politiques d'égalité et de non-discrimination.

Guillaume Long a également exprimé sa préoccupation pour la xénophobie politique croissante et souligné que l'Équateur a des programmes de défense des migrants.

Actuellement le gouvernement équatorien mène une politique d'accompagnement légal et juridique à l'intention de plus de 60 000 ressortissants de ce pays qui sont victimes du phénomène de l'expulsion de leurs logements en Espagne.



Radio Habana Cuba